

NAO 2023

Dernière proposition, le chantage

Après plusieurs interruptions de séance, la direction reste campée sur ses propositions. Comme vous avez pu voir ou entendre, nos dirigeants prônent et exigent un budget d'AI dans ces NAO comme le demande un certain partenaire social.

Bref pas besoin de vous faire un dessin pour dire qui et pourquoi...

Non seulement, nos dirigeants et ce partenaire exigent un budget d'AI pour les salariés, mais ils négocient un budget d'AI à 2% pour eux et 0,4% pour les salariés.

Elle n'est pas belle la vie???

Juste pour rappel, en Mars les cadres ont eu en moyenne 130€ d'augmentation alors que les ouvriers, c'était 75 euros en deux fois et quelques mois plus tard 11 000€ de prime en moyenne pour eux et 5/600€ pour nous.

Pour rappel également, c'est suite à l'inflation exponentielle qu'une demande des syndicats a été faite pour revaloriser les salaires des ouvriers.

Nos dirigeants se servent de cette demande pour une fois encore se remplir les poches qui sont déjà bien pleines. (5000€ de salaire moyen, voiture de fonction etc....).

Pour solidaires, ces NAO, avancées de 6 mois, sont un traquenard.

Ils savent très bien que l'inflation de l'année prochaine va passer au-dessus des 10% et cela en plus des 6/7% de cette année.

Il est inadmissible de la part de nos dirigeants de ne pas écouter la détresse des salariés mais surtout d'utiliser la demande des organisations syndicales pour donner plus aux responsables et aux cadres, plutôt qu'aux ouvriers.

Chez solidaires, nous avons demandé lors de notre premier affichage, pour ces NAO, que nos dirigeants et nos syndicats majoritaires négocient et donnent en priorité pour les salariés vu la conjoncture actuelle et celle à venir.

Pour nous, nos dirigeants jouent un coup de poker avec ce chantage à la signature !!

La menace à la signature n'est ni plus ni moins qu'une façon de dissuader les syndicats à signer.

Soyons clair que ces NAO, donc notre avenir, se joue sur la responsabilité des 2 organisations majoritaires.

Pour nous, nos dirigeants sont au pied du mur. Les lignes de montage sont sur le point d'être à l'arrêt.

De ce fait, vu la tournure de ces NAO, nous appelons de nouveau à la grève.

Même si nous ne sommes pas représentatifs, que nous ne sommes pas nombreux. Nous essayons de faire de notre mieux pour les ouvriers.

Nous tenons également à l'occasion, remercier l'ensemble des salariés qui, depuis mercredi 9 se mobilisent pour faire entendre notre mécontentement général et ainsi faire plier nos dirigeants qui décidément ne veulent pas entendre notre désarroi et l'urgence sociale qui se dessine.

Bref ...Une fois de plus, « ADMIREZ » le peu de considération que nos dirigeants nous portent.

La réalité est : « QU'ILS N'ONT COMME PRIORITÉ, RÉCOMPENSER LES HAUTES SPHERES »

HONTE A EUX...